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                                                          ATA 040/2014 
 

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quadragésima SESSÃO ORDINÁRIA, da segunda 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: 
Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, 
Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima e Tiago Pacheco 
Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os servidores: Norberto 
Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto 
Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. A ATA 039/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e 
aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. nº 177/14 encaminhando convite reunião COREDE. Of. nº 179/14 
encaminhando resposta de proposições aprovadas em 27 de outubro. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Convite reunião ACVERC; Convite formatura pré-escola da Escola Egidio Vieira 
da Silva. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 057/2014 enviando proposições aprovadas na 
sessão passada; Of. nº 058/14 informando devolução do rascunho da LDO, solicitando que seja 
reenviado o mais breve possível.  EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do 
GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre evento realizado pelo 
Grupo da Melhor Idade no dia quinze de novembro, parabenizou o Presidente do grupo Senhor 
Henrique, este que é um grande lutador, pois mesmo estando triste pelo acontecimento 
recentemente em família esteve presente ajudando na realização do baile, agradeceu a 
presença dos colegas Vereadores Ilo e Osmar que se fizeram presente no evento, agradeceu a 
comunidade de Barão do Triunfo, Sertão Santana e Cerro Grade o Sul que estiveram 
participando do evento. Relatou que no dia treze de novembro esteve juntamente com o colega 
Vereador Nercio, o Vice-Prefeito Gilmar e o Coordenador de Saúde Mateus realizando uma 
visita ao gabinete do Deputado Estadual Marcelo Moraes, para realizar a entrega de pedidos de 
emendas parlamentares para o nosso município, onde já está no cronograma do Deputado 
Marcelo juntamente com o Deputado Sérgio uma emenda no valor de trezentos mil reais para 
pavimentação de nosso município.     Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Deixou seus 
pesares a todos os amigos e familiares da Senhora Leonora Comba dos Passos, esta que era 
visinha e uma grande amiga do Vereador, pediu para que fosse encaminhado aos familiares um 
ofício de pesares em seu nome e dos demais colegas Vereadores. Relatou que não pode 
acompanhar os colegas Vereadores Nercio e Laureni na visita ao gabinete do Deputado 
Marcelo, mas sabe que os Deputados que tem bom senso com o nosso município e com os 
eleitores não precisam ser cobrados para que encaminhem emendas, ainda mais quando há a 
concordância dos mesmos, mas também é uma missão do Vereador recorrer aos Deputados 
eleitos em busca de ajudas em prol do município, pois se o Vereador não tiver o interesse de 
procurar emendas, os Deputados não irão vir até o Vereador oferecer, pediu aos colegas que 
tentem buscar emendas através de seus Deputados, pois todos os Vereadores tiveram êxito nas 
eleições de Deputados Estaduais e Federais e nosso município necessitada muito de ajuda, pois 
as verbas Federais não estão suprindo a necessidades dos municípios. Relatou que esteve 
conversando com um morador do município de Camaquã e este relatou ao Vereador que a 
Prefeitura também aderiu o turno único, onde esse é um mal necessário não só de Barão de 
Triunfo, pois a escassez de verbas para os municípios não estão suprindo suas necessidades e 
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por esse motivo os Vereadores devem ir atrás de verbas e emendas através de seus Deputados 
eleitos.  Relatou que quando houve a promessa da emenda de trezentos mil reais os Deputados 
Sérgio e Marcelo Moraes assumiram em palavra e estes são uns dos poucos Deputados que 
cumpriram com sua palavra em nosso município e por esse motivo tiveram sua recompensa nas 
urnas de Barão do Triunfo, merecidamente, pois foram os Deputados que mais mandaram 
verbas para nosso município. Agradeceu os Deputados Sérgio e Marcelo pelo respeito e 
reconhecimento para com os eleitores do nosso município. Usou a tribuna o VEREADOR 
RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou seu amigo Mano e a Luana pela passagem de seus aniversários. Pediu 
desculpas ao Grupo da Melhor da Melhor Idade por não ter participado do evento, mas tem a 
certeza que a Casa estava muito bem representada pelos Vereadores que puderam se fazer 
presente. Comentou sobre a chegada de uma carregadeira para o município há qual muito o 
Vereador se empenhou, relatou que nas eleições de sete de outubro de dois mil e doze, onde 
esteve como eleito e logo após a posse o Vereador foi até a Assembleia acompanhado do seu 
amigo Ismael para encaminhar através do Deputado Capoani e Deputado Giovani Feltes essa 
emenda para o Ministério, onde na época o Ministro era o Deputado Mendes Ribeiro Filho, onde 
lutaram muito para não acontecer a perda dessa verba. Agradeceu o Lodi, o Deputado Edson, o 
Deputado Alceu Moreira e a Assessora Beatriz do Deputado Giovani Feltes que contribuíram 
para chegada dessa verba. Relatou que a chegada da carregadeira é uma conquista pmdbista, 
onde muito o Vereador deu seu empenho. Agradeceu a administração e o Prefeito pela 
realização da parte burocrática e hoje a carregadeira já esta na Prefeitura para ser usada em 
nossas estradas, relatou que espera que não seja leiloada a carregadeira velha, pois é uma das 
máquinas que menos quebra e é de muita utilidade para o município. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Deixou seus pesares aos amigos e familiares da Senhora Leonora Fonseca dos 
Passos e solicitou que fosse encaminhado um ofício de pesar aos familiares. Comentou sobre a 
chegada da carregadeira para o município, deixou seu agradecimento a todos que se 
empenharam para transmitir esse recurso ao município em especial ao Ex-Ministro da 
agricultura Senhor Mendes Ribeiro que abonou esse recurso através do Ministério da 
Agricultura, este que se encontra muito debilitado na sua saúde, mas quando atuante como 
Ministro e Deputado muito fez pelo nosso município. Agradeceu o empenho dos colegas 
Vereadores que se fizeram presente na reunião com os Vereadores de Arroio dos Ratos, onde o 
Vereador não pode se fazer presente pelo motivo de ter outro compromisso, relatou que a 
reunião com os Vereadores já deu resultado, pois pelo que o Vereador sabe já estão 
trabalhando na estrada que liga Barão do Triunfo ao município de Arroio dos Ratos. Comentou 
sobre a resposta do pedido de informação nº 035/14 sobre a LDO, onde recebeu como resposta 
que já teria sido enviado a essa Casa e pelo o que o Vereador é sabedor a LDO ainda não teria 
sido enviada, relatou que é lamentável que o Prefeito assine documentos sem olhar, pois a 
resposta veio assinada por ele e também é inverdade para com essa Casa Legislativa, esta que 
o Executivo deveria ter um grande apresso e respeito.  Agradeceu os agricultores da Linha 
Capitão Garcia que colocaram os seus tratores na estrada para arrumar a mesma, esta estrada 
que foi uma indicação feita pelo Vereador Diogo e infelizmente não foi atendido, onde o morador 
Belmiro Bielavski colocou seu trator na estrada gastando seu óleo e sua lamina, pois não 
suporta mais ver a situação que se encontra a referida estrada. Usou a tribuna o VEREADOR 
DIOGO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu a visita e convite do Vereador e Presidente da ACVERC Senhor Amaro e o Vereador 
Azambuja que estiveram na sexta-feira na Câmara convidando para a Sessão Solene da 
ACVERC que irá se realizar no dia vinte e um de novembro na abertura do rodeio de Triunfo, 
onde as Câmaras da região Carbonífera irão se reunir para debater assuntos referentes a 
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construção da BR 470, onde as reivindicações partiram da Câmara de Barão do Triunfo. 
Agradeceu a visita do Deputado Sperotto que esteve no município para realizar a entrega de 
uma vã de dezesseis lugares para o transporte de passageiros da secretaria da saúde para 
consultas em Porto Alegre, relatou que é uma pena o Deputado não ter conseguido se reeleger, 
pois este sempre ajudou nosso município. Relatou que esteve juntamente com o colega 
Vereador Nercio participando de uma reunião com os Vereadores de Arroio dos Ratos, esta que 
foi marcada pela comunidade baronense para pedir melhorias na estrada que da acesso a BR 
290, onde foram muito bem recebidos pelos Vereadores e estes relataram sobre a situação da 
Prefeitura que também está com dificuldades com o fechamento de contas, relatou que sabe 
que as estradas do nosso município também não estão muito boas, mas como a reunião foi 
marcada pela comunidade e onde a comunidade solicitar ao Vereador este sempre se fará 
presente. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: 
INDICAÇÃO  Nº 080/2014 DO VEREADOR NERCIO que através dos trâmites legais, seja 
realizado a renovação dos contratos da equipe do NAAB, conforme solicitação do ofício em 
anexo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 142/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
providenciado melhorias com alargamento da estrada em pontos necessários da Linha Dona 
Amália que está ficando sem condições de transpassagem de veículos, caminhões e demais 
automotores. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 143/2014 DO VEREADOR ILO que seja 
providenciado patrolamento e melhorias com reconstrução de dois bueiros na estrada que sai da 
Linha Nova passando pela residência do Senhor Moacir, Dejalma, Vilso Colovini, Maria 
Joaquina, Henrique Gimenes, Zé do tiro, Elomar retornando a Linha Nova. Também foi aprovado 
por unanimidade o DECRETO LEGISLATIVO Nº 006/14, de autoria do Presidente da Câmara, 
que acrescenta os arts. 19-A e 19-B ao Decreto Legislativo nº 019/2000, que regulamenta a 
aplicação de concursos na Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo e dá outras 
providências. Foi aprovado por unanimidade o pagamento de DIÁRIA  DOS VEREADORES 
NERCIO E DIOGO, ida  a reunião com Vereadores de Arroio dos Ratos solicitar atenção 
especial para com a estrada do Faxinal, dia 11/11/2014. DIÁRIA  DO VEREADOR NERCIO E 
DA VEREADORA LAURENI, ida  ao gabinete do Deputado  Estadual Marcelo Moraes realizar 
entrega de pedidos para verbas parlamentares, dia 13/11/2014.  Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o 
Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre o 
desenvolvimento do campeonato municipal de futebol, este que está acorrendo muito bem, 
deixou o convite a todos que gostam de esporte para participarem. Comentou sobre a ida dos 
colegas Vereadores na reunião em Arroio dos Ratos para pedir melhorias na estrada que da 
acesso a BR 290, relatou que é muito importante a preocupação com a estrada, pois o Vereador 
usa muito essa estrada e usou muito na semana passada, onde essa encontrava-se intransitável 
e no momento estão trabalhando e realizando melhorias, relatou a importância de uma parceria 
com a Prefeitura de Arroio dos Ratos com a questão estrada. Relatou que seria muito importante 
a ida dos Vereadores na reunião da ACVERC, pois irão discutir sobre ações realizadas no ano 
de dois mil e quatorze e muitas vezes os Vereadores não tem atuações profundas nessa 
associação, onde muitas vezes não tem uma verdadeira aplicação na nossa verdadeira 
dificuldade que é o acesso asfáltico e essa seria uma ótima oportunidade de tentarmos incluir 
nosso acesso asfáltico junto as metas para o ano de dois mil e quinze. Desejou uma boa noite a 
todos e um bom retorno às casas. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, 
saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação.  Agradeceu a visita 
do Deputado Sperotto ao município para realizar a entrega de uma vã de dezesseis lugares que 
será usada pela secretaria da saúde, esta que é uma área muito importante e que o município 
está investindo muito, pois temos muitas necessidades nessa área e o município está realizando 
um ótimo atendimento. Parabenizou o Presidente do grupo da melhor idade pela realização do 
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evento realizado no sábado, onde o Vereador se fez presente e relatou que o evento estava 
muito divertido e muito bem organizado. Comentou sobre a RS 470, esta que está lutando pela 
sua federalização, relatou que quer assistir a conclusão desse plano e gostaria de ver esse 
plano em um andamento mais rápido e não ser esquecido como está sendo. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na 
sua primeira saudação. Agradeceu os colegas Vereadores Nercio e Diogo que estiveram 
participando da reunião com os Vereadores de Arroio dos Ratos, onde o Vereador não pode se 
fazer presente, pelo motivo de ter outro compromisso, onde a reunião já deu resultados, pois já 
estão trabalhando nas estradas. Comentou sobre a reunião da ACVERC e relatou que tinha 
abandonado a associação, onde o Vereador faz parte e só aceitou fazer parte da associação 
porque os membros falaram que esse ano iria ser diferente do ano passado, pois o Vereador 
teria pedido uma força ao Azambuja Presidente da ACVERC para participarem de uma reunião 
com a coordenadoria, onde este recusou e não teve interesse algum, mas através do Carrapicho 
Vereador de Butiá e do Amaro o Vereador irá participar das reuniões. Agradeceu a visita do 
Deputado Sperotto que esteve realizando a entrega de uma vã de dezesseis lugares, esta que 
será um grande bem adquirido pelo município. Agradeceu o assessor do Ministro da Agricultura 
Jorge Siebert, onde este passou alguns documentos para o Vereador quando esteve em Brasília 
para o Vereador realizar uma indicação na Casa e agradeceu novamente os demais que 
ajudaram na chegada da carregadeira em especial ao Deputado Mendes Ribeiro. Usou a 
palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Parabenizou a bancada do PMDB pela conquista da carregadeira 
que chegou ao município, relatou que não é por partido, mas sim por merecimento e trabalho 
para trazer esse equipamento para trabalhar e beneficiar a comunidade, deixou os parabéns aos 
Vereadores do PMDB e a todos que colaboraram para chegada dessa máquina. Desejou uma 
boa noite a todos e um bom retorno às casas. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão. Parabenizou 
os alunos do terceiro ano pela realização do torneio de futebol na Água Fria com onze equipes 
participantes, onde o Vereador se fez presente e relatou que estava muito bem organizado pelos 
alunos. Parabenizou o Presidente do Grupo da Melhor Idade Senhor Henrique pela realização 
do baile no dia quinze, pediu desculpas ao grupo por ter se feito presente pelo motivo de ter 
outros compromissos. Comentou sobre a reunião com os Vereadores de Arroio dos Ratos, 
agradeceu a toda comunidade em especial ao Senhor Eloi que marcou a reunião e pediu o apoio 
dessa Casa, onde já deu resultado a reunião e já estão arrumando a estrada. Comentou sobre a 
ida ao gabinete do Deputado Marcelo Moraes para realizar a entrega de emendas para 
pavimentação do município. Agradeceu a visita do Deputado Sperotto no município para realizar 
a entrega de uma vã de dezesseis lugares para ser usado no transporte de pacientes da saúde, 
relatou que é uma pena o Deputado não ter conseguido se reeleger, pois este sempre ajudou 
muito nosso município. Agradeceu a bancada do PMDB em especial ao Deputado Mendes 
Ribeiro pela carregadeira, este que foi um grande beneficio para o município.  Nada mais 
havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a 
próxima sessão ordinária, dia vinte e quatro de novembro do presente ano, na mesma hora e 
local.  

 
                                  Sala de Sessões, 17 de novembro de 2014. 
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